



# 北っ子とも ~「共に」~

杏葉紋

令和3年6月28日(月)

みやき町立北茂安小学校

文責 校長 古賀康弘



## ★秋が楽しみ！1年サツマイモ植え・5年田植え★

## ○1年生が6月

17日(木)にサツマイモの苗を体育館の北側の畑に植えました。まず、担任の先生



が、マルチに子どもの数だけ穴をあけ、そこに一人一人がサツマイモの苗を植え付けました。「苗を斜めにして穴の中に植えましょう」という合図でみんなで植えました。中には苗をまっすぐに挿すように植える子どももいるなど楽しいサツマイモ植えとなりました。最後にペットボトルで水をやって美味しいサツマイモの成長を願いました。

## ○6月25日(金)JA青年部や関係者の方のご

指導で、5年生の子どもたちが防災センター南側の水田をお借りして田植えをしました。子どもたちは広い水田に入り、紐に等間隔に付けられた赤



い目印を頼りにお米の苗を自分の手で植えました。体操服やTシャツ、中には顔まで泥んこになる子どももいましたが、子どもたちの笑顔からその楽しさが伝わってきました。子どもたちが1時間ほどかけて植えた苗を8条植え田植え機であつという間に植えられるのを見て、「でも味が違う」と人力のよさを感じていたようです。JA青年部や関係者の皆様、お忙しい中、また炎天下の中、子どもたちのために本当にありがとうございました。

## ★ 感染対策を徹底して、今年度初の授業参観 ★

今年度初めての授業参観を来たる7月3日(土)

の土曜開校日に行います。コロナ禍で3密を避けるために、今回は一家族1名のみの参観とさせていただきます。また、下記の『7月の主な行事予定』に書いているように、参観をクラス毎に1時間目と3時間目に分け、参観時間も35分に短縮しての分散参観になります。参観者は当日朝、必ず検温をしていただき、体調不良の場合は参観をご遠慮いただくようお願いします。そして、教室、廊下での三密回避やマスク及び名札の着用を何卒よろしくお願い致します。お願いばかりで恐縮ですが、ご理解とご協力をお願いします。

下校については、子どもたちの下校時の安全と感染対策を考慮し、この日も班での集団下校です。

車でのお迎えはご遠慮ください。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。

## ★7月の主な行事予定★ (6月28日現在)

## 3日(土) 土曜開校日 授業参観(35分間)

## ・1校時(8:35~9:10)

1の1、1の3、2の2、3の1、3の3  
4の2、5の1、6の1、6の3

## ・3校時(10:25~11:00)

1の2、2の1、2の3、3の2、4の1  
4の3、5の2、6の2

## ※教育講演会 2校時(9:30~10:15)

演題「もう一つのコロナ対策」  
～子どもたちのメンタルケア～

13日(火)PTA企画委員会 19:00～

14日(水)地区児童会、一斉下校



20日(火)終業式、給食終了、全校4校時

21日(水)夏季休業(～8/31)



22日(木)海の日

23日(金)スポーツの日、オリンピック開会式

27日(火)個人懇談会(～30日)

北小には、子どもたちの安全・安心のために北茂安小の約束(配布済み)があります。特に登下校については、「7時40分より早く登校しない。安全・安心のために班(集団)行動をとる」など繰り返し指導しています。今年度は、保護者の皆様のご協力で特別な理由以外での送迎が少なくなり、集団での登下校ができるようになってきました。今後ともご理解とご協力をよろしくお願いします。

